



Este artículo puede ser consultado  
en versión completa en

[www.medigraphic.com/periodontologia](http://www.medigraphic.com/periodontologia)

Dentro de pocas semanas, nuestra Asociación Mexicana de Periodoncia, Colegio de Periodoncistas celebraremos con gran esfuerzo y orgullo nuestro 25 Congreso Internacional de Periodontología XXXVI Reunión Nacional en la ciudad de Querétaro.

La calidad de los conferencistas de los últimos ciclos, todos ellos reconocidos mundialmente, así como la asistencia lograda, son muestra de la importancia que nuestra especialidad ha ganado y continúa ganando dentro del concierto odontológico nacional, y del nombre y el prestigio que se le reconoce a nuestra AMP. Hoy hemos logrado que se reconozca que la periodoncia se debe trabajar de manera multidisciplinaria y es por esto que dentro de los últimos congresos hemos invitado a conferencistas de otras especialidades que se relacionan íntimamente con la periodoncia, como este año lo será el doctor Mauro Fraudeami. Quiero hacer un reconocimiento



a cada uno de ustedes pues sin su asistencia y colaboración no hubiésemos logrado nuestros objetivos.

En este 2015 estaremos cumpliendo cinco años de nuestra Revista Mexicana de Periodontología, fundada en el 2010 con el objetivo de tener una plataforma para que nuestros agremiados periodoncistas, como otros colegas odontólogos y los estudiantes de la especialidad, puedan divulgar los conocimientos periodonticos actuales.

Vaya un agradecimiento muy especial a cada una de las personas que han tenido la confianza y el interés en publicar sus trabajos en nuestra revista, ya que sin su apoyo no sería posible mantener nuestra Revista Mexicana de Periodontología.

**Dr. León Javier Mondragón Castillo**

Presidente  
Asociación Mexicana de Periodontología